

ANDREAS REUTHER



Andreas Reuther: Das Rätsel der Zeit

ANDREAS REUTHER

Andreas Reuther absolvierte eine Ausbildung zum Grafiker in Frankfurt/Main, studierte an der Kunsthochschule Kassel und absolvierte ein Aufbaustudium als Meisterschüler an der Staatl. Kunstakademie Stuttgart. Nach Stationen in Stuttgart und Lübeck arbeitet er heute als freischaffender Maler und Zeichner in Bonn.

Der fein ausgearbeiteten Linienführung in Reuthers Federzeichnungen und Gemälden kann sich der Betrachter nicht entziehen. Die subtile Farbgebung verleiht den Bildern eine besondere Tiefenwirkung.

In einer ganz eigenen surrealistischen Formensprache thematisiert der Künstler den Raum, sowohl den äußeren als auch den inneren des Menschen. So wird ganz selbstverständlich auch das Universum als äußerste äußere Grenze des Menschen thematisiert, bevor sich diese unvorstellbare Weite wieder im individuellen Makrokosmos der menschlichen Seele mit all ihren Unruhezuständen verfängt.

Andreas Reuther trained as a graphic artist in Frankfurt/Main, studied at the Kunsthochschule Kassel and completed postgraduate studies as a master student at the Staatl. Art Academy in Stuttgart. After working in Stuttgart and Lübeck, he now lives and works as a freelance painter and draughtsman in Bonn.

The viewer cannot escape the finely worked lines in Reuther's pen and ink drawings and paintings. The subtle use of colour gives the paintings a special sense of depth.

In his very own surrealist language, the artist explores space, both the outer and the inner man. In this way, the universe as the outermost boundary of the human being, before this unimaginable vastness becomes entangled in the individual macrocosm of the human soul with all its states of restlessness.